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秋の日の釣瓶落とし・・とは、よくいったものです。 

仕事が終わるころには、家路がすっかり暗くなりました。 

今年もあと３か月で、「年内に」という言葉が飛び交います。 

少しゆったりした気持ちで、落ち葉を踏みしめて夕暮れを 

楽しみたいものですね 

＜おすすめ講習会＞ 

   〇 人事労務基礎講座Ⅲ・Ⅳ（１０月・１２月） 

   〇 安全部会講習―転倒災害を減らす（１０月） 

   〇 管理者リスクアセスメント講習（１１月） 
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１
月
か
ら
予
定
し
て
い
る
「
職
場
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
講
座
」
は
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最
初
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部
下
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神奈川労務安全衛生大会のＰＲ 

大会のＰＲって、なんだ？と思われますが、実は

今年は平塚支部が幹事支部ということで、皆さ

んにご参加を呼び掛けている・・というわけなの

です。年にいちどの大きな協会行事でいつもは

受付のお手伝い程度の支部も、今回はなんとか

成功をさせたくて頑張っております。 

 今年は本部も江戸家猫八氏を特別講演にお

願いするなど、結構熱が入っています。 

１０月１４日には湯本富士屋ホテルの大会会場で

待ちいたしております。 

お問合せは平塚支部事務局まで。 

 

 事務局風景  総会から始まり６月と９月の地区大会が無事終了して、支部の大きな行事がやっと 

ひと息つきました。新体制の事務局としては、６０点位はいただけるかな・などと思っていますが、い

かがでしょうか？ 失敗も数多くありましたが、全員が全力投球でした。その力になったのは役員の方

たちの暖かい励ましの言葉や、会員事業所の方たちからいただく「ありがとう」の言葉です。 

 さて、次は１月の賀詞交歓会・経営首脳者セミナーの準備に入ります。講習会の合間を見ての打合せ

は大変ですが、いろいろな方との出会いが楽しみです。これがあるから忙しい事務局業務を乗り越えら

れるといっても過言ではありません。               ただただ気力ばかりの事務局長 

                

                                                  

悩みの種は・・ 

 平成２７年１０月１日発

行 

 

10月 14日の

神奈川大会は 

はこジろう君

がお出迎え 


